Am 10. Dezember 2017 verstarb unser ehemaliger Prokurist und Mitglied der Geschäftsführung

Herr **Werner Rehberger**

Zuverlässig und engagiert gestaltete er viele Jahre lang unser Unternehmen maßgeblich mit. Herr Rehberger wird allen, die ihn kannten, wegen

seiner freundlichen Art, seiner großen Kollegialität und seiner Menschlichkeit in guter Erinnerung bleiben.

Gerne gedenken wir seiner und fühlen uns mit seiner Familie tief verbunden.

Wir werden sein Andenken stets in Ehren halten.

Geschäftsführung, Betriebsrat und Mitarbeiter thyssenkrupp System Engineering GmbH